

# Carolina Alfonso, una exreina entregada al arte

**Detalles**  
DE LA ARTISTA

## ■ Inicios

A partir del 2004 Carolina comenzó su carrera como pintora y en julio de ese mismo año hizo su primera exposición en la Fundación Guayasamín en Quito.

## ■ Muestras

Sus obras están en las colecciones permanentes en la Fundación Príncipe Alberto II de Mónaco, Palacio de las Naciones Unidas en Ginebra y más galerías del mundo.

do jueves en el Museo Antropológico y Arte Contemporáneo de Guayaquil (MAAC) y con la que celebró sus 10 años de carrera y ha decidido festejarlos en el país presentando esta recopilación de obras y lanzando su libro que contiene críticas de arte y sus colecciones.

“París, Ginebra y Mónaco han sido también escenarios de Naturaleza creadora”, expresa la artista, quien está casada con el francés Christofe Caldonazzo y es madre de dos niños. Reside en París.

Además, prevé realizar otra exposición en Quito el 24 de julio próximo. Entre sus proyectos tiene planificado conjugar el arte con la moda y el diseño, para plasmar en pañuelos sus creaciones.



JOSÉ ALVARADO

► Carolina Alfonso de la Paz, ex Miss Ecuador, muestra parte de sus obras y el libro que lanzó en la exposición 'Naturaleza creadora', realizada en el MAAC, el pasado jueves.

Pigmentos naturales provenientes de la tierra, sacados de elementos minerales e incluso orgánicos son los materiales utilizados por la pintora quiteña Carolina Alfonso de la Paz.

La artista de 34 años, que en 1999 se alzó con la corona de

Miss Ecuador, ha dedicado su vida a la pintura, profesión que ha cultivado a lo largo de los años, refiere.

Estudió en la Academia de Bellas Artes Pietro Vannucci de Perugia en Italia y en la Universidad San Francisco de Quito.

En la Universidad de Nueva York hizo un masterado en Arte, además participó en talleres del Museo Reina Sofía, en el Museo del Prado en Madrid y en Sorbona, París, entre otros.

'Naturaleza creadora' es la exposición que presentó el pasa-